

# *Convoca Cuba al Premio Nacional de Comunicación Social 2025*



La Habana, 8 dic (RHC) El Instituto de Información y Comunicación Social (ICS) de Cuba convocó a la primera edición del Premio Nacional de Comunicación Social, que se otorgará en enero 2025.

Ese galardón constituye la máxima distinción que conferirá anualmente la institución a personas naturales cubanas, en activo o jubiladas, como reconocimiento a su obra en el ámbito comunicacional, aseguró el sitio web del ICS.

El Premio resaltaré la obra de la vida de profesionales del sector, con trayectoria relevante en los ámbitos organizacional, mediático y comunitario, así como en procesos relativos a la formación, la superación y la

investigación.

En el contexto del recién concluido Encuentro Internacional de Estudiosos e Investigadores de la Comunicación (ICOM 2024), el vicepresidente primero del ICS, Onelio Castillo, aseguró que el premio es congruente con lo dispuesto en las normativas de ese organismo.

La distinción incentivará el reconocimiento de la sociedad a los profesionales del periodismo y la comunicación social en general, cuya labor se caracterice por su integralidad, alto valor creativo y repercusión pública, afirmó Castillo.

El galardón responde también a lo pautado en el Acuerdo 9684 del Consejo de Ministros, de fecha 5 de septiembre de 2023, que actualizó el procedimiento para la institución de los premios en el país”, refirió el vicepresidente primero del ICS.

Las nominaciones del Premio se propondrán por todas las formas organizativas en las distintas instancias del ICS, la Unión Periodistas de Cuba (UPEC), la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS) y los centros universitarios de la nación.

Una Comisión Evaluadora Nacional, integrada por representantes institucionales del ICS, la UPEC, la ACCS y la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana, así como destacados profesionales de la comunicación social en el país, tendrá a su cargo la selección de la propuesta para Premio Nacional de Comunicación Social 2025.

El consejo de dirección del ICS, ratificará esa decisión y la entrega oficial del reconocimiento será en acto público el 25 de mayo del año entrante, fecha en la que la Asamblea Nacional del Poder Popular aprobó, en 2023, la primera Ley de Comunicación Social del país.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371527-convoca-cuba-al-premio-nacional-de-comunicacion-social-2025>



**Radio Habana Cuba**